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RwZJNION D E t  COMSBJO D I R E T I V O  

de fecha 1 3  dicieonbre 1965 

ACTA Na 22 

Sres,, Representantes  de P ro fesores  

Dr. Manuel Sadosky En Buenos Ai res ,  a 13 
d i a s  d e l  mes de diciem- 

,l.. Alber to  J. Zanet ta  b r e  de 1965, s e  reune 

Dr .  F é l i x  ~ o n z á l e z  Bonorino e l  Consejo D i r e c t i v o  de  
l a  Pacul tad  de  Cienc ias  

Dr., Alber to  González Doiningue z Exactas  y Naturales en 
reunión  o r d i n a r i a ,  con Dr.  Juan J. Giaubiagi  l a  a s i s t e n c i a  de l o s  s t ~  

Dr. Ea61 E. Trucco - D r .  Arturo Amos ñ o r e s  Consejeros cuyos 

WL~, .  Jorge O,. D e f e r ~ a r i  nombres f i g u r a n  a l  mar- 
gen y bajo l a  presiden- - 

S r e s ,  R e p r e s e n t a n t e ~ d e  Graduados c i a  d e l  &.. ~ a i u e l  Sadcs. 

-,l.. Víctor  R i e t t i  

Dr.. Juan Grotewold 

Lfc.. Hugo Folguera 

Sres,.   representante^ de  B a t u d i w t e a  - 

Sra.. BIercedes C. d e  L u r l a t  

&., Ricardo ?:ore110 

&. Hugo Mala jovich 

are Eduardo Magnou 

Siendo l a s  18 y 30 horas ,  e l  señor  Vicedecano anuncia  

que qneda a b i e r t a  l a  sesión. .  

Actas  9, 10 y 11 - Aprobación,. 

61 s e s o r  Vicedecano informa que corresponde aprobar  !J 
las  Actas  No 9, 10 y 11; por s u  p a r t e  las  ha r e v i s a d o  y ha en- 

cont rado a lgunas  f a l l a s  formalea que comunicó a S e c r e t a r í a .  

El Consejero l.iagnw. m a n i f i e s t a  que se abs tendrá  de  

a p r o b a r l a s ,  ya que no formaba p a r t e  d e l  Consejo en t a l e s  sesi2 

nes.. 

- S i n  o t r a s  o b ~ e r v a c i o n e s ,  las  a c t a s  son 

aprobada s. 

Agrega e l  señor  Vicedecano que t a n b i e n  s e  había p o s t e z  

gado l a  aprobacióri d e l  Acta Ea 8, a peaido del B. Deferrari.. 
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Salvadas s u s  o b s e r v ~ c i o n e s ,  comunica que s e  dará  por aprobada 
- .  - 7  - 
-: 

- 
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- S i  Consejo p r e s t a  asent imiento.  

Informe d e l  De oano 

Ciudad U n i v e r s i t a r i a  -- - Segundo. Pabel lón.  

Sefiala e l  señor  Vicedecano que e n  primer l u g a r  desea 

informar sobre l a  l i c i t a c i ó n  de l a  e t a p a  de f i n a l i z a c i ó n  d e l  Se 

gundo Pabel lón de  l a  Ciudad U n i v e r s i t a r i a .  En e l  d í a  de l a  fe-  

cha s e  ha reunido  l a  ConisiÓn de S d i f i c i o  y s e  han cons iderado 

las propues tas  p resen tadas  y l o s  informes t é c n i c o s  d e l  Ing. Cam 

ba, d i r e c t o r  de l a  obra de  l a  Ciudad U n i v e r s i t a r i a ,  y d e l  inge-  

n i e r o  encargado de  l a  supervis ión .  La l i c i t a c i ó n  e s  de 1.780 m i -  

l l o n e s  de  pesos;  e s  l a  obra c i v i l  más impor tante  que hace e l  

p a f s  en e s t e  monento. Teniendo en cuenta  t a l e s  f a c t o r e s  y l a  re- 

ponsabi l idad  que s e  asume, s e  r e s o l v i ó  e l e v a r  a l  Conse jo Superior  

e l  informe t é c n i c o  d e l  Ing. C a m b a ,  con l a  adver tenc ia  d e l  Sr .  

'Marzana, i n t e g r a n t e  de l a  Comisión, de que e l  a sun to  s e a  d i s c u t &  

do en l as  i n s t a n c i a s  que f a l t a n  en l a  Universidad : l a  Comisión 

de  S d i f i c i o  d e l  Consejo Super ior ,  l a  Comisión de Presupuesto d e l  

Consejo Super ior  y e l  Consejo Super io r  mismo. Hay mucho i n t e r d s  

en que e s t a s  i n s t a n c i a s  sean c u b i e r t a s  a n t e s  de  f i n  de aKo, pues 

de l o  c o n t r a r i o  habrá que e s p e r a r  l a  f i n a l i z a c i ó n  d e l  r e c e s o  un& 

v e r s i t a r i o .  

Agrega e l  señor  Vicedecano que de cumplirse t o d o s  l o s  

p l a n e s ,  p a r a  marzo de 1967 s e  podrfan h a b i l i t a r  l a s  a u l a s  d e l  IJe 
gundo Pabel lón ,  l o  que d e n o t a r í a  una ve loc idad  de cons t rucc ión  

s i n  precedentes  en e l  p a í s .  E l  c o n t r a t o  que s e  firmaría con l a  

empresa p e r r n i t i r i a ,  además de  l a  cons t rucc ión  de 73.000 metmos 

cuadrados,  a l o j a r  l o s  Departamentos de Quín ica  I n o r g h i c a ,  Quí- 

mica Biológica ,  4uímica Orgánica, C ienc ias  Geológicas y  ciencia^ 

Bio lóg icas ,  si no todo e l  De canato,  l a s  dependencias a d a i n i s t r a -  

t i v a s  y l a  B i b l i o t e c a  de l a  Universidad. Se t e n d r í a  en tonces -  

a l l í  l a  Facul tad coaple t a ,  un gran comedor y un s a l ó n  de a c t o s  

de tqmafío doble d e l  a c t u a l .  Todo e l l o  impr imi r í a  a l a  Casa un 

r i t m o  totalme v t e  d i f e r e n t e ;  permitiría hacer  grandes  p l a n e s  en  

e l  t e r r e n o  de l a  i n v e s t i g a c i ó n ,  l a  docenoia s u p e r i o r  y e l  e s tu -  

d i o  de l o s  problemas nac ionales .  Pero para que todo e s t o  se c& 
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p l a  e s  necesa r io  te rminar  con e s b  'efapa'de l a  l i c i t a c i ó n  an- 

t e s  de f i n  de año. in e s a  t a r e a  s e  e s t á ,  pues s e  t ra ta  de un 

proyecto de  importzncia  v i t a l  para  e l  porvenir  de l a  Facul tad.  

Consejo fiacional de D e s a r r o l l o  - Informe sobre p l a n e s  univer- 

s i t a r i o s .  

Expresa e l  se3or  Vicedecano que, en c i e r t o  modo r e l a -  , 

cionado con e l  punto a n t e r i o r ,  desea comunicar a l  Consejo l a '  

r e s u e l t o  en una reunión convocada por e l  s e s o r  Rector  de l a  Uni 
=% 

vers idad ,  en l a  que p a r t i c i p a r o n  l o s  decanos o vicedecanos en 

e j e r c i c i o .  

31 señor  Rcctor ha r e c i b i d o ,  de parte d e l  Ing.  Carran- 

aa, S e c r e t a r i o  d e l  Consejo Nacional de Desa r ro l lo ,  l a  s i g u i e n t e  

n o t a  que s e r á  l e í d a  por S e c r e t a r í a .  

- Con motivo de l a  preparac ión  de proysc- 
c iones  de l a r g o  a lcance  sobre economía 
y educación, e l  Consejo Nacional de De- 
s a r r o l l o  s e  d i r i g e  a l  R e d o r  de l a  Uni- 
vers idad  de Buenos Ai res  r equ i r i endo  in 
formes r e f e r e n t e s  a an teceden tes  de l a  
s i t u a c i 6 n  a c t u a l  de e s a  Casa de Es tudios  
y a p lanes  p a r a  un p lazo  no menor de 
d i e z  afíos. También s e  acompairan esquemas 
a t e n e r  en cuenta  p a r a  s u m i n i s t r a r  d i c h a  
i n f  omnación. 

Agrega z l  señor  Vicedecano que luego s iguen l o s  esque- 

mas mencionados, sobre zona de i n f l u e n c i a  de l a  Universidad, p g  

b l a c i ó n ,  p rev i s iones  en cuanto ai c rec iu ien to  de l a  Universidad 

y en cuanto a p lanes  de i n v e s t i g a c i ó n ,  pe r sona l  docente y de in  
v e s t i g a c i ó n ,  e s t a d o  de l o s  a c t u a l e s  e s t a b l e c i m i e n t o s ,  c a r a c t e r í g  

t i c a s  de l o s  e s t ab lec imian tos  p r e v i s t o s ,  r e c u r s o s  f i n a n c i e r o s  

a c t u a l e s ,  p l anes  en cuanto a cons t rucc iones  y ,  sobre  todo,  en 

cuanto a equipaniento ,  Es to  ha s i d o  r e m i t i d o  a todos  l o s  sec to -  

r e s  de l a  Universidad y s ign i f i ca ,  una t a r e a  muy grande,  t e n i e a -  

do en cuenta  que no o x i s t e  mucha e x p e r i e n c i a  en n u e s t r o  p a í s  en 

cuanto a p lanes  con un a lcance  de d i e z  años. 

De todos  nodos, cons idera  que e a  s e n s a t o  que e l  Gobier 

no, a n t e s  de  i n c l u i r  en e l  p lan  de d e s a r r o l l o  e l  ruko"Univer s& 

dades",  pregunte a é s t a s  s u s  p r e v i s i o n e s ;  c r e e  también que t a l  

proyecto dará or igen  a una p l a n i f i c a c i ó n  m u y  importante .  

Continúa Gicicndo e l  señor  Vicedecano que luego  de un 

cambio de opinio1.,3, l o s  Decanos y e l  Rector rea -.vi--*on que 
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ea4a Facul tad  nombre dos r e p r e s e n t a n t e s ,  l o s  que deberán co- 

nocer l a  s i t u a c i ó n  a c t u a l  de  l a  Universidad y l a  de s u  respec-  

t iva Facu l t ad ,  rara soder  hacer  proyectos .  Tendrán que e s t u -  

d i a r  p a r a  e l l o  l o s  censos de 1958 y 1964. 

En cuanto  a l  s i s tema i n t e r n o  de e s t a  Facu l t ad ,  e l  se-  

flor Vicedecano cons ide ra  que s e r i a  conveniente que,  además de 

e s o s  dos r e p r e s e n t a n t e s ,  s e  nombre una Comisión que l o s  aseso- 

r e .  Ha pensado que uno de l o s  r e p r e s e n t a n t e s  puede s e r  e l  Dr. 

Car los  Varsavsky, gersona acostumbrada a hacer p l a n e s  y que ha 

demostrado, a l  f r e n t e  d e l  I n s t i t u t o  de Radioastronomía, t e n e r  

capacidad e j e c u t i v a .  En cuanto  a l  o t r o  r e p r e s e n t a n t e ,  informa 

e l  señor  Vicedecano que v a r i o s  p r o f e s o r e s  l e  han hecho n o t a r  l a  

conveniencia de que s e a  6 1  mismo, por  i n t e g r a r  l a  Jun ta  de Pla-  

neamiento. En t a l  s e n t i d o ,  coaunica que e s  p r o p ó s i t o  d e l  Deoet- 

na to  que l a  r e p r e s e n t a c i ó n  s e  forme de e s a  manera. 

Respecto a l a  Comisión Asesora, ha penaadq que podrfa  

e s t a r  i n t e g r a d a  s o r  l o s  doc to res  ~ o n z Q l e z  ~omínguee ,  Doulof eu ,  

Giambiagi, Valencia ,  Trucco, Becka, Card in i ,  Zanet ta ,  Gonzálee 

Bonorino y Norscini.  

Inves t igac ión  t ecno lóg ica ,  

El señor  Vic edecano desea  i n f  orrnar sobre o t r o  proble- 

m a  de gran  t r a scendenc ia ,  pues s e  r e f i e r e  a un punto que en- 

t i e n d e  e s  c r u c i a l  p a r a  l a  Universidad en e l  momento actual: la  

i n v e s t i g a c i ó n  tecnológica ,  

Se ha hablado muchas veces  d e l  problema de l as  cien-  

cias M s i c a s  y de la  t ecno log ia ,  pe ro  hay a l g o  muy d e l i c a d o  

por e s t r u c t u r a r ,  que e s  l a  i n v e s t i g a c i ó n  t ecno lóg ica ,  en p a r t L  

c u l t a r  l a  i n d u s t r i a l ,  en l o  que hace ,  especialmente,  a l a  Fa- 

c u l t a d  de Ciencias  y a l a  de I n g e n i e r i a .  

31 D r .  García  y e l  Ing. C i a n c a g l i n i ,  como Decanos de 

l as  Facul tades  de  Cienc ias  Xxactas e I n g e n i e r í a  r e ~ p e o t i v a m e n ~  

t e ,  han estudia6.0 c l  y o b l e m a  y han e s c r i t o  un memorandun que 

4Levaron a l  señor  Rector de  l a  Universidad. En 6 1  exponen l a  n g  

ces idad  de c r e a r  un nuevo t i p o  de i n v e s t i g a d o r ,  de a l e n t a r l o  y 

fomentar l a s  acJ6iMdades m& impor tantes  que actualmente e s t á n  

r e a l u e n t e  descuidadas en e l  paía; e n t r e  e l l a s  se  mencionan co- 

mo las más impor-bantes 2uímica Aplicada, Tecnologia Aplicada,  

&oánica Ap1icaS.a y Fluidod . . - -  - 
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E l  Rector e s t u d i ó  e l  memorandum y considerd que e l  

a s u n t o  e r a  de trascend.encia,  por l o  que habfa que a n a l i z a r l o  y 

fomentar lo,  Por e l l o ,  envió  a e s t a  Facul tad  una n o t a  con f e c h a  

10 d e  diciembre,  aconpañando la r e s o l u c i ó n  N O  2.890, mediante 

l a  que' s e  r e s u e l v e  :formar una J u n t a  CoorGinadora formada por  

c u a t r o  miembros, Tara d e s a r r o l l a r  e l  proyecto t e n d i e n t e  a l a  

creac i6n  d e l  I i ~ s t i t n t c  de I n v e s t i g a c i o n e s  ~ e c n o l 6 g i c a s  de l a  k; 
Universidad de Buenos A i r e s ,  con l a  a s i s t e n c i a  de una c'omisióq ';E: - 
Asesora. E s t a  Fecul tad  y l a  de I n g e n i e r f a  propondrfan l o s  noin+: 

S - 
b r e s  pa ra  i n t e g r a r  l a  Jun ta  y l a  c i t a d a  0omisión Asesora. Se ha 

hablado con e l  Rector y s e  ha c o i n c i d i d o  en l a  conveniencia  de 

que sean  designadas c u a t r o  personas por cada  Facul tad .  

Agrega que l o s  nombres que s e  van a proponer por e s t a  

Facul tad son l o s  de l o s  &es. David Jacovk i s  y Amílcar Herrera 

mira l a  Jun ta  Coorainadora. Para  l a  Couisión Asesora s e  propo- 

ae al Dr. Oscar Varsavsky, por s u s  m f i t i p l e s  e s p e c i a l i d a d e s  y 

por s u  exper ienc ia  en planeamiento, y a l  Dr. Zanet ta ,  poseedor 

de una e x p , r i e n c i a  nuy importante  en problemas de t a l  na tu ra l% 
-1 7 

za - m 1 * . m  - --..: .r-ir:1".;pr.4;-km :m- .. ; . . . - --pe:.;,.*,. 2 . ,. 

Per s o n a i  doc e& ti- ~ i & G a d & W W 6 ;  

Recuerda e l  sefior Vicedecano que en una de las  ú l t i m a s  

s e s i o n e s  s e  d e c i d i ó  l l a n a r  a concurso en d i s t i n t o s  Departamen- 

t o s  para l a  p rov i s ión  de ca rgos  de p r o f e s o r e s  r egu la res .  Se ha 

enviado l a  comunicaci6n a l  Consejo Super ior  para que s e  tome 

conocimiento y s e  p iensa  e f e c t u a r  e l  l lamado a concurso desde 

e l  5 de enero y hasta e l  5 de f e b r e r o  de 1966. Como s e  trata 

de un per íodo norna l  de vacaciones y p a r a  s a l v a r  c u a l q u i e r  i n -  
, 

conveniente ,  l o s  candida tos  pueden p r e s e n t a r  s u s  a n t e  cedentes  

en S e c r e t a r i a  y s e  l e s  dar& e n t r a d a  o f i c i a lmen te  en s u  oportu- 

nidad,  AdemAs, como s e  sabe que hay cand ida tos  en e l  p a í s  y en 

e l  e x t r a n j e r o ,  vuelve a p e d i r  a p r o f e s o r e s  y graduados que co- 

l aboren  para  poder dar l a  máxima pub l i c idad  a l a  f e c h a  d e l  l la- 

mado, 

Dr. D e f e r r a r i  s e  m a n i f i e s t a  en desacuerdo con l la- 

mar a concurso en éL período de  r e c e s o  d e  l a  Facul tad .  

El seiior V i c ~ ~ d e c a n o  a c l a r a  que desde e l  punto de  v i s t a  

a d m i n i s t r a t i v o  no habrá  ningún problema. La v e n t a j a  de f i j a r  

f e c h a  e s t r i b a  en que,  no b i e n  terminado e l  r e c e s o  u n i v e r s i -  

. -6 * - ?  
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t a r i o ,  s e  podre, reanudar  e l  d e s a r r o l l o  de l o s  concursi 

minar los  durante  e l  próximo aEo. 
y t e r -  

Agrega que si  e l  p resen te  a v i s o  s e  hub ie ra  omit ido,  

d r í a  haber s i d o  una s o r p r e s a  p a r a  algunos p a r t i c i p a n t e s ,  por  no 

t e n e r  preparados todos  s u s  papeles. 

E l  Consejero Folguera s e ñ a l a  que pueden p r e s e n t a r s e  

problemas con r e s p e c t o  a l a  pub l i c idad ;  por e l l o ,  en t i ende  que 
-< -L  * -  k A-' habría que ampliar e l  p lazo  abarcando más d í a s  d e l  mes de f e & ~  

.---l. c 
- . a .  

L:. --- r o e  
. - T=l 

61 señor  Vicedecano responde que entonces  t e n d r í a  que 

empezar más t a r d e ,  s u e s  e l  p lazo  e s  de 30 d í a s ;  s e  atrasaría a 

mucho l a  marcha d e l  concurso,  y no c r e e  que nadie  que e s t é  en 

e l  pafa d e j e  de  conocer l a  comunicación si s e  r e a l i z a  e l  llama- 

do en l a  f e c h a  propuesta  en p r inc ip io .  

El. D r .  D e f e r r a r i  a c l a r a  que s ó l o  desea  o b j e t a r  que no 

e s t a  muy b ien ,  desde e l  punto de v i s t a  formal ,  que e l  concurso 

s e  haga en epoca d o  receso .  Es to  puede t e n e r  muchas v e n t a j a s ,  

pe ro  también s e  p r e s t a  a muchas c r i t i c a s ,  pues e s  un per iodo en 

que mucha gente  e s t á  a f u e r a  y l a  d i f u s i ó n  de n o t i c i a s  d e n t r o  de - . .  - - I 

l a  Facul tad  no s e  produce normalmente: ' . . - .  

E l  señor  TJicedecano i n d i c a  que, '  justam t e n i -  

d o  e l  envío  d e l  a v i s o  a l o s  d i a r i o s  para aonocer l a  opinión de 

l o s  señores  Conse jc ros ,  S i  e x i s t e  ta l  objec ión ,  s e  puede hacer  

e l  llamado en feb re ro .  De todos  modos, desea r e i t e r a r  e l  pedido 

de colaborac ión  a l o s  señores  Consejeros,  pues e s  i n t e r é s  de l a  

Facul tad  que e l  n h e r o  y l a  c a l i d a d  de quienes  s e  presentan  

sean l o  mpyor pos ib le .  

La  Sra. de X u r l a t  opina que, para aunar  c r i t e r i o s ,  s e  

podrian tomar 1 5  días  de enero y 1 5  de feb re ro .  

E l  señor Vicedecano m a n i f i e s t a  que también pensó e n  

e l l o .  Se podrfa  entonces  t e n e r  l o s  despachos sobre l o s  Jurados  

l i s t o s  p a r a  f i n e s  d e  f e b r e r o ,  y así e l e v a r l o s  a l a  Universidad 

a comienzos de marzo. 

El Conse j c ro  Trucco s e ñ a l a  que e s t a r í a  d e  acuerdo con 

t a l  temperamento, a condicidn de que s e  comprometieran l o s  se@ 

r e s  Consejeros a que l a  maquinaria sobre  designación de  Jurado 

s e  ponga ráp idaaen le  en marcha. De l o  c o n t r  

mucho e l  problema. 
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Los Conse júros  Grotewold y Mala jovich s e  manif ies tan  

de acuerdo en que l a  f e c h a  sea  d e l  15 de ene ro  a l  1 5  de f e b r e -  

ro .  

E l  señor Vicedecano a c l a r a  que sobre l a  base de l as  

opiniones v e r t i d a s ,  r e d a c t a r á  poster iormente una reso luc ión  

t r a t a n d o  de conpaginar l as  fechas ,  de modo que no haya o b j e c i o  

nes  de ninguna ?a r t e .  Agradece luego las  opin iones  de l o s  se52  . 
r e s  Consejeros,  

Asuntos sobre tablas 

Dice e l  señor  Vicedecano que corresponde hacer  las so 
i i c i t u d e s  para  l a  i n c l u s i ó n  de d i s t i n t o s  a sun tos  en e l  Orden 

d e l  Día. 

Lázaro L u i s  Zanenhof - Homenaje. 

Conse j c ro  Llagnou desea s o l i c i t a r  a l  Consejo s e  r ea- 

l i c e  un homenaje y s e  a d h i e r a  a l a  ce lebrac ión  d e l  Dfa In te rna -  

c i o n a l  d e l  Esyeranto y a l a  c reac ión  d e l  I n s t i t u t o  de  Esperan- 

t o ,  i n s t i t u í d o s  COGO l a  consagración de un homenaje a l  fundador 

de e s a  lengua i n t c r n a c i o n a l ,  Dr. Zamenhof. 

El señor  Vicedecano a c l a r a  que s e  r e q u i e r e  dos t e r c i o s  

de l o s  v o t o s  p a r a  l a  i n c l u s i ó n  d e l  a sun to  en e l  Orden d e l  D í a ,  

- Se v o t a  y aprueba. 

Departaaento de  Química Biológica - Designaciones,  

E l  D r .  Trucco desea s o l i c i t a r  e l  t ra tamiento sobre t a -  

b l a s  de dos problemas p lanteados  en e l  Departamento de Qufmica 

Biológica.  E l  primero s e  r e f i e r e  a una s o l i c i t u d  d i r i g i d a  a l a  

Universidad para  que r e v e a  l a  d e c i s i ó n  sobre e l  c o n t r a t o  d e l  

Dr .  Cakib como Profosor  Asociado d ~ l  I n s t i t u t o  de Inves t igac io -  

n e s  Bioquímicas; s c  ha pedido una c o n t r a t a c i ó n  por dos años y 

s ó l o  s e  ha r e s u e l t o  Lor uno. E l  o t r o  problema s e  r e f i e r e  a l  pe- 

d ido  de designación d e l  Profesor  P a l l e r o n i  como Asesor ad-bono- 

rem para  e l  Centro dc Inves t igac iones  ~LicrobiolÓgicas.  

E l  s M o r  Vicedecano informa que s e  v o t a r á  e l  t r a t a m i e z  

t o  sobre t a b l a s  de t a l e s  problemas, recordando que s e  r e q u i e r e  

dos t e r c i o s  de l o s  votos.  

- Se vo ta  y l a  moción r e s u l t a  aprobada, 

Calendario - F i  jac~Ó&. 
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E l  Lic .  Folgucra s o l i c i t a  e l  t r a t amien tó  '&%re tablas 

de un dictamen de l a  Comisión de Enseñanza r e f e r e n t e  a l a  fija- 

c ión  de l a s  f e c h a s  de examen de f e b r e r o  y marzo. 

- Se pone a vo tac ión  y  s e  aprueba l a  so- 

l i c i t u d .  

Personal  docente a u x i l i a r  - Retr ibucione s. 

E l  Dr .  R i c t t i  s o l i c i t a  s e  t r a t e  sobre tablas l a  r e v i -  

s ión  de una reso luc ión  adoptada por  e s e  Conse 30, en l a  que s e  

d e s l i z ó  un e x r o r  de c i f r a s  b a s t a n t e  importante .  Se t r a ta  d e  l as  

retribuciones correspondientes  a l o a  Ayudantes de F í s i c a  p a r a  

1965. 1 . 
- Pues ta  a vo tac ión ,  r e s u l t a  aprobada. 

I - 
A ~ r e s i ó n  a un Profesor .  

E l  Consejero IJagnou desea  s o l i c i t a r  l a  

Cuerpo a l o  manifestado por e l  Consejo de I n v e s t i g a c i o n e s  Cien- 

t i f i c a s  y Técnicas ,  a r a í z  de l a  a g r e s i ó n  que s u f r i ó  e l  Dr. PO; 

te la ,  Profesor  de  l a  Facul tad  de  Medicina. 

El señor  Vicciiecano informa que s e  va a votai , ;  requi% 

r i éndose  dos t e r c i o s  de vo tos ,  

- Se v o t a  y e l  pedido r e s u l t a  rechazado. 

El ssEor Viccde cano m a n i f i e s t a  que por  l o  taq-co e l  pe- 

dido pasa rá  a Comisión. a t i e n d e  que e l  señor  Consejero Magnou 

deber í a  r e d a c t a r  una breve fundamentación p a r a  que pueda t e n e r  

I - 

en t rada  como proyecto. 
- %. . -., 

Calendario - Extensión da fechas.  

E l  Conse j c r o  Morello desea  s e  t r a t e  sobre  tablas una 

r e s o l u c i ó n  que e s  l e í d a  por  ~ e c r c t a r f a .  

- V i s t o  que l a  f i n a l i z a c i ó n  de  l o s  cur- 
s o s  s e  ha prolonga60 más a l l á  de l a  f e -  
cha tope  f i j a d a  y considerando que hay 
f e c h a s  que no han podido s e r  u t i l i z a d a s ,  
s e  r e s u e l v e  f i ja r  l o s  días  4 y 5 de ene- 
r o  como Ú l t i m a  f e c h a  d e l  t u r n o  de e x h e -  
n e s  correspondiente  a l  mes de diciembre 
de 19654 

Agrega o 1  señor  hlorello que s o l i c i t a  e l  t r a t a m i e n t o  

sobre t a b l a s  porque si e l  despacho va  a Comisión s e r i a  t r a t a d o  

por e l  Consejo r a c i 6 n  a f i n  de  mes, y l a  fecha  no t e n d r í a  

va lo r .  Por e l l o ,  s i  e l  Consejo e s t u v i e s e  d i s p u e s t o  a t r a t a r  e l  
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problema, posee la cfocumen&&n nc cesa r i a  p a r a  fundamentar e l  

pedido, 
I - .  

C . .  , -  - - - --;S 

' t 

-&esta a vo tac ión ,  l a  s o l i c i t u d  r e s u l t a  

rechazada, 

3: E l  señor  Vicedecano informa que e l  asunto  pasa  a Coa& 

s i b n ,  y que e l  se5or  Consejero puede env ia r  l a  docwientaciÓn ' 

p a r a  tratar de obtener  un despacho f a v o r a b l e  . 
Dr, L. L. Zamenhof - Horaenaje, 

El Consejoro Magnou desea fundamentar l a  razón por  l a  

c u a l  s o l i c i t a  un honenaje a l  Dr, Zamenhof, Ent iende que un ho- 

menaje a l o s  e s p c r a n t i s t a s  e s  a l g o  más que un homenaje a las  

personas que descubrieron un idioma c a s i  p e r f e c t o  y l a  forma 

de so luc ionar  e l  problema 1ingft;jstico. 32 movimiento esperan-  

t i s ta ,  a t r a v é s  de expsr imentaciones y r e z l i z a c i o n e s  en dmbi- 

t o s  nac iona les  e internacionales, s e  ha p e r f i l a d o  como mucho 

más que un movimicn-80 l i n g ü f s t i c o ;  s e  ha destacado por s e r  un 

moviciiento l i n g ü í s t i c o ;  s e  ha destacado por s e r  un moviuiento 

con un en t rañab le  amor h a c i a  l a  humanidad y por l a  paz. Se tra 
ta ,  pr inc ipa lmente ,  de l a  comprensión e n t r e  l o s  hombres m e d i -  

t e  un lenguaje  con e l  que pueden comunicarse y de obtener  un 

idioma i n t e r n a c i o n a l ,  a u x i l i a r  y n e u t r a l ,  que e x i s t a  junto  con 

l a  lengua nacional .  L .  - 4: ' - .{ 
Taínbién desea  d e j a r  cons tanc ia  de las p a l a b r a s  d ichzs  

por  e l  Dr .  Zamenhof a l  d a r  a l  mundo s u  idioma: "Sobre un funda- 

mento l i n g ü í s t i c o  n e u t r a l ,  comprendidndose l o s  unos a l o s  

o t r o s ,  l o s  pueblos harán ,  de común acuerdo,  una s o l a  gran fami- 

l i a ,  Nuestros l a b o r i o s o s  camaradas no d e s f a l l e c e r &  en l a  t a r e a  

de l a  paz h a s t a  que e l  b e l l o  suefio de l a  

c idn  e t e r n a ,  se  realice1! 

Desea, -or l o  t a n t o ,  que t a l e s  a s p e c t o s  de  l a  comuni- 

dad e s p e r a n t i s t a  sean  tomados en cuen ta  en caso  de que se aceE 

t e  s u  proposición de que a l  Dr. Sadosky r e p i t a  e l  homenaje en 

e l  Consejo Superior .  
A 

. - - .  Ei señor Viccdecano e n t i e n d e  que hn homenaje c o n s i s t e  

en una expres ión  por p a r t e  de l o s  señores  Consejeros.  Por e l l o ,  

c r e e  que é s t o s  podrfan d i r i g i r s e  a l  Consejo Super ior  en una no- 

ta recordando t a l  a n i v e r s a r i o ,  para que 6 1  pueda p e d i r  s u  l e  c t u  
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E l  señor  iiagnou i n d i c a  que a s f  s e  hará y agradece a l  

señor Vic edecano por s u  manifestación.  

Departamento de Q u i d c a  Biológica  - Renovación de c o n t r a t o .  

Señala e l  scfior Vicedecano que s e  t r a t a  de un tema de - 
l i c  ado, 

Se hab ia  podido c o n t r a t o  por dos años y hubo una re-  

l u c i ó n  d e l  Consejo S u p r i o r  por s ó l o  un año. El. persona l  d e  l a  

- "jjFacultad pensó que c r n  por dos,  por l o  que e l  c o n t r a t o  e x p i r ó  
" +--1 

: s i n  que f u e s e  renovado en tiempo; se c r e a  por l o  t a n t o  una si- 

l tuac ibn  d i f i s i l ,  pues c l  1 3  de diciembre s e  debe p e d i r  l a  r e n o  

vación de  un c o n t r a t o  que terminó e l  30 de noviemñre. L a  Comi- 

sión de ihseñanza e s t u d i ó  e l  problema y aconsc ja e l  s i g u i e n t e  

despacho que s e r á  l e i d o  por S e c r e t a r i a ;  

- Vis to  l a  r e s o l u c i ó n  por l a  que s e  so l& 
c i t a  a u t o r i z a c i ó n  pa ra  p ro r rogar  e l  
c o n t r a t o  d e l  Dr. Cabib pa ra  desempeñar- 
s e  en e l  T n s t i t u t o  d e  I n v e s t i g a c i o n e s  
Bioquímicas y l a  r e s o l u c i ó n  2464 por l a  
que s e  a u t o r i z a  l a  prór roga  hasta e l  30 
de noviembre de 1965 y ,  considerando que 
e l  Departamento de Pe r sona l  no a d v i r t i ó  
l a  modif icación,  l a  Comisión de Enseñan- 
za aconse ja  s e  r e s u e l v a :  1 0  ) S o l i c i t a r  
a u t o r i z a c i ó n  p a r a  pror rogar  e l  c o n t r a t o  
d e l  Dr .  Cabib, p a r a  r e a l i z a r  t a r e a s  d e  
i n v e s t i g a c i ó n  y docencia  como Profesor  
Asociado,, con dedicación e x c l u s i v a ,  a 
p a r t i r  d e l  IQ de diciembre y por  e l  t é 2  
mino de dos a s o s  o hasta que se  sus tan-  
c i e  e l  r e s p e c t i v o  concurso,  --. 7- 4 - ~  - -  

1L -. =,& 
Agrega ,al scilor Vicedecano que se halla en cor i s~dcra -  

c i6n  e l  despacho. 

- Puesto a vo tac ión ,  r e s u l t a  aprobado por 

unaniwdad de  l o s  quince Conse j e ros  p resen tes .  

Informa e 1  señor  Vicedecano que e l  Conscjero Trucco 

también ha hecho inoción pa ra  que s e  t r a t e  sobr,. tablas l a  d e s i g  

nación ad-honorcm d o 1  P ro fesor  P a l l e r o n i .  

Por S s c r c t a r í a  s e  324 e l  t e x t o  d e l  despacho de l a  Comi- 

s i ó n  de Ensefianza. 

- Considerando que e l  Ingen ie ro  Agrónomo 
P a l l e r o n i  p r e s t a r á  s u  asesoramiento p a r a  
l a  formación de pe r sona l ,  que s e  desempe 
ña  como Profesor  de l4 icrobio logía  en l a  
Universidad do Cuyo y s e  h~ d e s t a ~ a d o  iq 
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t e r n a c i  onalmente por s u  con t r ibuc ión  en 
l a  maJceria, l a  Comisión de Enseñanza 
aconse ja  s e  r e s u e l v a :  1Q: Designar a l  
Ingen ie ro  P a l l e r o n i  como Asesor,  con c a  
r á c t e r  ad-honorem, d e l  I n s t i t u t o  de M i -  
c r o b i o l o g í a ,  a *rtir de marzo de 1966 
y por e l  término dc un año. 

Destaca c l  Dr. Trucco que e l  Ing. P a l l e r o n i  e s  un m i -  
- - crobió logo y bioquírnico de renombre u n i v e r s a l ,  por l o  que en- -A- 

l 
- .  

V. t i e n d e n  va a s a r  uuy Ú t i l  cono Asesor cn e l  Centro,  pa ra  dcsa- 
- . - , r r o l l a r  un prograua sobre cierrbos a spec tos  d e  l a  microbio logía  - -2: m.. 

moderna. Agrega que t a l  designación debe s e r  hecha ad-honorem 

pues desempeña un c c r g o  de  Pro fesor  con dedicac ión  exc lus ivg ,  Q-Q., 

l a  Universidad d e  Cuyo. 

- Puesto a v o t a c i ó n ,  e l  despacho r e s u l t a  

aprobado por unaniaidad.  

Calendar io  - P i  jación. 

I n d i c a  e l  sefior Vicedc cano que por S e c r e t a r í a  s e  l e e -  

r á  un despacho s o l i c i t a d o  por e l  Conse j c r o  Folguera para  un t rg 

tamiento  sobre  t a b l a s ;  . _ -  - 
-# - - - ( s e  l e e ) .  Se aconse ja  r e s o l v e r :  f i j a r  

l a s  f e c h a s  de i n s c r i p c i ó n  y exámenes 
que s e  i n d i c a n  pa ra  e l  t u r n o  de exáme- 
nes  complementarios d e l  mes de marzo. 
I n s c r i p c i ó n ,  d c l  7 a l  1 4  de f e b r e r o ;  
exámenes, 1 5  y 1 6  de f e b r e r o ;  3 y 4  de 
marzo. 

E l  Consejero 1.iala jovich desea proponer una modif icación 

a l  despacho, considerando que l as  a c t i v i d a d e s  que s e  d e s a r r o l l a n  

fundamentalmente en e l  Departamento de Ci snc ias  Ge o l ó g i c a s  i m p l l  

can,  en algún modo, que no s e  pueda aprovechar l a  f e c h a  de 1'0s 

d í a s  1 5  y 1 6  de f c b r c r o .  En consecuencia ,  s u g i e r e  e l  desdobla- 

miento de l a  fecha 6e narzo  para  e l  d í a  11 d e l  mismo mes. 

E l  seiior Vicedecano en t i ende  que s e  puede aprobar e l  

despacho t a l  c u a l  e s $ &  y p e d i r  a l  Departemcnto r e s p e c t i v o  que 

haga una nota  para r e s o l v e r l o  por Decanato. 

- E l  despacho e s  pues to  a votac ión  y r e -  

sulta aprobado. 
. - - -  

2.;- ,e; 
Curso d e  I n g r e s o  de 2i$i1%~- Ret r ibución  d e l  ~ e r s o n a l - .  - 

Desea aei la lar  e l  Dr. R i e t t i  que en e l  despacho r e f e -  

. r e n t e  a l a s  a c t u ~ c i o i i e s  r e l a c i o n a d a s  con l a  designación de i n s  - 
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t r u c t o r o s  AyudanJ¿es Gc F í s i c a  para  e l  Curso 22 Ingreso ,  l a  

Comisión d e  P r e s u ~ u e s t o  y ~ d m i n i s t r a c i ó n  c i t a  l a  c i f r a  de 

540.000 pesos ,  cuando en r e a l i d a d  l a  suma r e a l  pa ra  c u b r i r  

e s a s  des ignaciones  c s  d e  1.060.000 pesos.  

3 l  señor  Viccdocano dcsea saber  c u a l  fue e l  or igen  

d e l  e r r o r ,  y e l  Dr .  Anos informa q u ~  l o s  sue ldos  eran d e l  año 

a n t e r i o r .  

1:'lanifies-bc7 ontoncea e l  sei"ior Viccdccano que s e  t r a t a  

de r e p a r a r  un e r r o r  en  o 1  s e n t i d o  de que SG computÓ de acuer- 

do con l o s  v i e j o s  suc ldos .  

- Puesto a vo tac ión ,  e l  despacho r e s u l t a  

aprobado. 

La Sra.  dc X u r l a t  desea quc! cons te  su  abs tens ión ,  por 

e s t a r  impl icada  en d icho despacho. 

Pedido de informes.  

E l  Dr, Amos recuerda  que e l  señor  Decano hab ía  t r a í d o  

a l  Consejo, e l  21 dc junio,  hna información p e r i o d í s t i c a  a c e r c a  

d e l  Congrzso de ZnscJanza d e  l a  Química. Como e l  señor  Decano 

habfa  prometido s o l i c i t a r  mayor información,  desea saber  s i  l a  

m i s m a  ha s i d o  obtenida. 

El se3or  Viccdecano expresa  que no e s t á  en condic ioncs  

de d a r  t a l  in fo ruac ión ,  poro 10 h a r a  en l a  s c s i ó n  s i g u i e n t e .  

Despachos de Comisiones 

Expediente 408.360/65: D r .  Rafae l  Panzone s o l i c i t a  l i c e n c i a  en 

cl cargo de  P r o f s s o r  Asociado, dedica- 

c ión  e x c l u s i v a  d e l  Departamento do Mate 

mátiba, por e l  término de un año. 

In forma  c l  scñor  Vicedecano que e l  D r .  Panzone, Profe- 

s o r  Regular dc l a  Casa, ha r e c i b i d o  una i n v i t a c i ó n  para  a c t u a r  
u 

en l a  Universidad dc  Urbana en e l  tema de A n á l i s i s  y ,  p a r t i c u -  
* ?  

larmenye, en l o  que r c s p e c t a  a Cálculo dc Probab i l idades ,  E l  D g  

partamento de l~cztccz6-tj c a  cons ide ró  que e s t e  hecho e r a  un t í t u -  

l o  de  honor,  que p c r ~ i t i r f a  a l a  vez incrementar  l a  f ornaci6n 

d e l  P ro fesor  Panzonc cn ben2fici.o d e l  Departamento, y por e l l o  

apoyó e s t e  pedido dc  l i c e n c i a .  

E l  Consejero I Io re l lo  dcsea hacer  n o t a r  que hay una con 
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t r a d i c c i ó n  e n t r e  l a  roso iuc i6n  CD No 294 d e l  d o  1964 y e l  p r g  

s e n t e  pedido de l i c e n c i a ,  En e l  a r t .  5 0  de l a  c i t a d a  r e s o l u c i ó n  

se e s t a b l e c e  que, después de c inco  años de e s t a r  i n t e g r a d o  como 

pro fesor  r e g u l a r ,  s e  t e n d r 4  derecho a s e i s  meses de l i c e n c i a  

con goce de sue ldo  73ara hacer  e s t u d i o s  o i n v e s t i g a c i o n e s ;  s i n  

embargo, e l  p ro fesor  Panzone hace aproximadanente dos años que 

e s t á  i n t e g r a d o  e n  esas funciones .  

Nanif ies- te  e l  D r .  Giambiagi que t a l  r e s o l u c i ó n  fue 

u n a  norma que s e t r a z ó  e l  propio  Consejo D i r e c t i v o  p a r a  c a n a l i -  

z a r  e l  otorgaciiei1-Lo de l i c e n c i a s ,  pero  s i e u p r e  e s t á  e n t r e  s u s  

a t r i b u c i o n e s  e l  ha-cer l o  que cons ide re  b e n e f i c i o s o  para l a  Fa- 

c u l t a d .  Por o t r z  ;-mr'¿e, hay que t e n e r  en cuenta  que en e l  pe- 

r i o d o  i n i c i a l ,  sob ie  todo cuando hay concursos que t a rdan  t r e s  

años en s e r  expedidos,  s e  t r a b a j a  en l a  Facul tad  mediante c o n t r a  

t o s .  

Agrega c,uc e l  a sun to  e s  demasiado i u p o r t a n t e  p a r a  e l  

F,, . d e s a r r o l l o  c i en -b í f i co  d e l  p a í s  cccno para hacer h incap ié  en e l  

h:p* reglamento que ha d.ictado e l  propio  Consejo. S i  se concede l a  
i 

l i c e n c i a  a l  Dr. Panzone, no s e r í a  muy j u s t o  que d e n t r o  de dos 

años s e  l e  vuelve a conceder una; pe ro  si e s  l a  pr imera l i c e n -  

c i a  que s e  l e  o to rga ,  s e  i a a n i f i e s t a  de acuerdo con l a  Comisión 

d e  Enseñanza, 

El Consejero Folguera en t i ende  que e l  pedido e s  f r a n c a  

mente excepcional  2 l a  l u z  de l a  reglamentac ión  de l i c e n c i a s  

de l a  Facu l t ad ,  2e ro  c r e e  que l a  misma no l imi ta  e l  derecho de 

l a  Facul tad  d e  conceder las l i c e n c i a s  que cons idere  Ú t i l e s  pa- 

r ra e l  desenvolvii~lieizto de  l a  enseñanza y d e  l a  i n v e s t i g a c i ó n ;  - - . . L . .  . : -  ', 4q+s-;pi-A-~m 
por e l l o  ha firaal.0 e l  despachoc --l.'> - - e,- p! : -  4 - - -3 *y, J 5  u. 

E l  Dr. Grotewold a a n i f i e s t a  que .taubién e  preocupa 

e l  pedido,  ya  que o 1  p r o f e s o r  a n e o n e  es tuvo  dos afíos en e l  e& 

t e r i o r  hace c u a t r o  azos.  S i n  embargo, e s t á  d i s p u e s t o  a firmar éi  

despacho si rea lmente  e s e  v i a j e  e s  sumamente importante  p a r a  e l  

Departamento d e  i la tem&tica,  pa ra  e l  D r .  Panzone y p a r a  e l  pa i s .  

Ei D r .  Goilzález Dominguez a c l a r a  que efec t ivamente ,  e l  

Dr. Panzone e s t u v o  becado e n  Chicago, donde r e a l i z ó  muy buena 

l a b o r ,  y que a su r e g r e s o  r e s u l t ó  s e r  uno de l o s  p r o f e s o r e s  j6- 

venes de más dxi-to. Dentro d e l  Departamento s e  l o  cons fde ra  co- 

que nnede s e r  l i d e  un nuevo f r e n t e ,  y por  
I 
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e l l o  s e  l o  ha im?ulsgdo para  que vaya a t r a b a j a r  a Urbana y 

s e  ha presentado e l  ~ e d i d o  a l  Consejo de Inves t igac iones ,  

Para  e l  Do-artauent'o, realmente importa  que el profe-  

s o r  Panzone vaya,  po rque  e s t á n  muy i n t e r e s a d o s  en l a  e s t a d í s t L  

ca  matemática y c n ' e l  c á l c u l o  de p robab i l i&ades ,  y ven en 41 

la persona adecua2.a ;?ara s e r  J e f e  de Escuela ,  

%1 Conse j c ro  I,!orello expresa  que a c e p t a  to ta lmente  

p las argumentaciones de l o s  Consejeros Grotewold y González Do- 

minguez. 
y--,-- - 

, ,-S:& r. >-&*Z:'p A 

" 

Agrega e l  s e s o r  Vicedecano que s e  t r a t a  d e  un caso  un 

t a n t o  eñcepcional ,  dado que s e  t r a t a ,  aunque no f i g u r e  en e l  . 

despacho, de  un t r a h j o  en  comisión y no de una l i c e n c i a .  S i  

s e  desea que a l g u i e n  s e  p r e p a r e  en e s t a d í s t i c a  d e l  más a l t o  
Y 

n i v e l  en l a  p a r t e  de  g r o b a b i l i d a d e s  maternaticas y no s e  t i e n e  

con quien  h a c e r l o ,  n e c e s a r i o  que gen te  de g ran  j e ra rqu ía  , 

v i a j e  a l  e x t e r i o r  :?ara poder r e a l i z a r  .fiét l  deseo. 

E l  D r .  González Bonorino i n d i c a  que v o t a r á  en forma 

a f i r m a t i v a  si s e  t r a t a  de una necesidad que e l  Departamento 

p iensa  r e s o l v e r  a t r a v é s  de e s a  beca ,  Por o t r a  p a r t e ,  m a n i f i e s  

t a  que l e  preocupa l a  forma de enca ra r  las  normas que han s i d o  

d i s c u t i d a s  y e laboradas  por miembros d e l  Consejo; s i  ahora  s e  

cons ide ra  que no s i r v e n ,  h a b r í a  que p a s a r l a s  a Comisión p a r a  

, que sean r e v i s t a s  o a l  nenos,  i n c l u i r  en e l l a s  a lguna d i spos i -  

c i6n  que contemple la p r e s e n t e  s i t u a c i ó n ,  
- - 

---TI31 -3 Consejero i.lorei10 e n t i e n d e  que e s a s  excepciones 
? - -  

, . - %&drian que e s t a r  r e g u l a d a s  corno o t r a s  en l o  r e f e r e n t e  a la  

necesidad de  dos t e r c i o s  de v o t o s  a f i rma t ivos .  

E l  señor  Vicedecano seña la  que ha pedido a l  D r ,  Gonzk 

l e z  Dominguez que l a  comisión de Reglamento cons ide re  e l  p r o b l g  

ma 

Agrega que h a b r í a  que modif icar  e l  considerando d e l  

despacho, y que t rz-bar6 de  r e d a c t a r  uno e n  e l  que s e  haga n o t a r  

l a  t endenc ia  h a c i a  l a  c reac ión  de un Departamento de S s t a d í s t i -  

ca  y los b e n e f i c i o s  que de e l l o  v a  a obtenor l a  Facul tad  y l a  

Universidad. 

Informa luego que s i  hay acuerdo,  s e  v o t a r á  l a  p a r t e  

d i a p o s i t i v a ,  

E l  Consejo p r e s t a  asent imiento .  
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- Pues ta  a votación l a  p a r t e  r e s o l u t i v a  

d e l  despacho, r e s u l t a  aprobada. 

Expediente 400.205/64: -C vi. Lic.  l l sa  N. L. de saz s o l i c i t a  yrór ro-  

ga de l i c e n c i a  con goce de sue ldo  en e l  

cargo  de J e f e  de Trabajos P r á c t i c o s ,  de- 

d icac ión  e x c l u s i v a  d e l  Departamento d e  

Ciencias  Biológicas .  

Los se;"?ores Consejeros 3'olguera y l>iorel lo  s o l i c i t a n  

que e l  despacho vuclva a Comisión, por no haber t e n i d o  tiempo 

s u f i c i e n t e  pa ra  e;2-Lv.?.iar e l  sr oblema, 

- Pues ta  a vo-;ación l a  moción, r e s u l t a  

aprobada. 

E l  señor  Viced.e a n o  informa que e l  expediente  vuelve 

a Comisión. 

Expediente 408.359/3:  Dra. Agnes B, d e  Panzone s o l i c i t a  l i c e n  - 
tia s i n  goce de  sueldo en e l  ca rgo  ; e 

Profesor  Asocizdo, dedicaci6n semiexclu- 

s i v a  d e l  Departamento de Islatemática. 

E l  Conse j: r o  l iLorello expresa  que, dado que probable- 

mente s e  in t roduzcan algunos cambios a l a  r e s o l u c i ó n  que r e g l a -  

menta l a  concesión de l i c e n c i a s  con goce de sue ldo ,  s e r i a  con- 

ven ien te  r e g u l a r  tafibién l a s  l i c e n c i a s  s i n  goce de sue ldo  p a r a  

l o s  P r o f e s o r e s  de  l a  Facul tad .  Se t r a t a  de una moción pa ra  que 

l o s  señores  Conse j c ros  que i n t e g r a n  l a  Coaisión correspondien- 

t e  l a  tengan en cuen-ba. 

E l  señor  Vicedecano m a n i f i e s t e  que las  sugerenc ias  se- 

r á n  g i r a d a s  a la ConisiÓn. 

- E l  despacho e s  pues to  a votac ión  y r e -  

I 
- - - - - - -  ierulta aprobado por unanimidad, - 8 Al = l "  " A a .  l - 

Expediente 404.107/64: Departamento de l iatemática s o l i c i t a  l a  

des ignación  d e l  Lic .  José  B. Spivacow 

corno Encargado d e Curso ad-honorem para  

e l  d i c t a d o  de l a  a s i g n a t u r a  A n á l i s i s  I 

du.rante e l  l e r .  c u a t r i m e s t r e  1966. 

- Sin  observación,  se v o t a  y aprueba. 



- Universidad de Buenos a i r e s  
%j Facul tad  de  Ciencias  & a c t a s  
& y Na tu ra les  

----e ------ 
Expediente 408.066/65: - Dictamen d e l  Jurado d i  

concurso a b i e r t o  p a r a  c u b r i r  dos c a r g o s  

de J e f e  de Trabajos ~ r á c t i c o s ,  dedica- 

c ión  exc lus iva  en e l  Departamento d e  Ff .- 
sita. 

E l  Conse j:?ro Grotewold a c l a r a  que e s t e  concurso fue 

a n t e r i o r  a l a  r v u n i ó n  de Consejo. 

- Se pone a votac ión  e l  despacho, r e s u l -  

tando aprobado, 

Zxpediente 403.497/64 - : Departamento de Química Biológica  s o l i c i -  

t a  prór roga  d e  l a  designación de l a  Dra. 

Susana Di Bernardo de Passeron e n  e l  c a r -  

go de 3 f e  de Trabajos  P r d c t i c o s ,  dedica- 

c i  Ón exclus iva .  

E l  Consejejno I io re l lo  s o l i c i t a  que s e  agregue s u  firma 

a l  ,aespacho. 

- sin observación,  s e  v o t a  y aprueba. 

Expediente 2,548161: Departamentos de F í s i c a  y de Xatemática 

s o l i c i t a n  prór roga  de l a  designación d e l  

3. Jorgo P. S t a r i c c o  en  e l  ca rgo  .Be Pro 
f e s o r  T i t u l a r  I n t e r i n o .  

E l  señor  Vicedecano informa que e l  v i e r n e s  Gitimo, e l  

P ro fesor  S t a r i c c o  v o l v i ó  a s e r  designado como Profesor  Regular 

en l a  Facul tad  de I r g e n i e r i a ,  por  unanimidad d e l  Jurado,  d e l  

Consejo Di rec t ivo  y d e l  Consejo Superior .  

- Sin  observación,  s e  v o t a  y aprueba. 

Expediente 866/60: Departanento de F í s i c a  s o l i c i t a  prór roga  

de l a  des ignación  d e l  Dr. T e ó f i l o  I sna r -  

d i  en e l  c a r g o  de Profesor  T i t u l a r  I n t e r i  
..I 

no d e l  Departamento. 

- sin observación,  s e  vo ta  y aprueba. 

Expediente 403.453164: Dr. Car los  E. Cardin i  s o l i c i t a  l a  cont ra-  

t a c i ó n  de pe r sona l  docente  pa ra  e l  d i c t a -  

do d e l  Curso Teórico de A n á l i s i s  Biológi-  

cos  1 y 11 en e l  afio l e c t i v o  1966, 

E l  seflor Vicedecano informa que s e  t r a ta  d e  un cur so  

c o l e c t i v o  que coordina e l  doctor  Card in i  y e n . e l  que,  d i v e r s o s  
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e s p e c i a l i s t a s ,  d i c t a n  d i s t i n t a s  p a r t e s ,  completando e l  curso 

t o t a l ,  

- Sin  observación,  s e  vo ta  y aprueba. 

Expediente 408.~22/65: Drw Rodolfo H. Susch s o l i c i t a  l a  renova- 

c ión  de l o s  c o n t r a t o s  d e  un grupo dc Ayu- 

dan tes  2 O  d e l  Cepartamento de Química I n o r  - 
gán ica ,  ~ n a l f t i c a  y Química F í s i c a .  

. . 
32. D r .  !.iniiin l!Ii3ones s o l i c i t a  que l e  a c l a r a n  cua l  e s  l a  

s i t u a c i ó n  de l o s  Ayudantes de  Segunda c o n t r a t a d o s  en  e s t e  caso.  

E l  Sr.  Viccdccano i n d i c a  que l a  s i t u a c i d n  e s  l a  aisma 

que l a  de l o s o t r o s :  Cueron designad.os h ~ s t a  e l  31 de ene ro  pero ,  

dado que l a s  nececiGa2.e~ d e l  Departamento son apremiantes  y no 

hay cargos ,  se  l o s  c o n t r a t a  hasta e l  31 de j u l i o  de 1966, luego  

deberán p r e s e n t a r s e  nuevamente a concurso. 

- Sin  observación,  s e  v o t a  y aprueba. 

Expediente 407.810/:<2: 
hctarilen d e l  Jurado que en tend ió  en e l  
concurso a b i e r t o  p a v a  c u b r i r  un cargo  de  

Ayudante 20 en e l  Departamento de Cien- ! 3.7 ! :* , - 
e- 

c i a s  Biológicas .  l 

E l  Consejero Grotewold hace c o n s t a r  que por l a s  mismas 

razones  dadas con r e s p e c t o  a l  concurso a n t e r i o r ,  votarán  e s t e  

despacho . 
El D r ,  G i a ~ i b i a g i  a c l a r a ,  volviendo a l  despacho de  fo-  

jas 10 sobre  l a  renovación de c o n t r a t o s  de Ayudantes de 2 O ,  que 

e l  D r .  B o l l i n i  l e  ii12ormó que en todos  l o s  Departamentos fueron  

designados Ayudan-Les d e  20 h a s t a  t a n t o  s e  cons iguieran  nombra- 

mientos de l a  Univeiisidad; por l o  t a n t o  s o l i c i t a  que e s t a  pr6- 

r r o g a  de l o s  c o n t r ~ t o s  s e  h i c i e s e  e x t e n s i v a  a todos  l o s  casos  S& 

mila re  s. 

E l  sexor  Vicedecano l e  s u g i e r e  a l  Djcw Gianbiagi  que a l  

d í a  s i g u i e n t e  haga l l e g a r  e l  pedido F r a  s u  t r a t a d o  de inmedia- 

t o  por l a  Comisión d a  Enseñanza, y tambien l e  aconse ja  a l  D r .  

González Domfnguez que s o l i c i t e  l a  pr6r roga  de l o s  c o n t r a t o s  d e l  

Depto. d e  Biatemática. r - : * % - s i  -= - . -  - - -  p.*4F57pk 
El Conse jc ro  l i o r e l l o  hace suyas l a s  P&lkbra& d e l  Conse- 

j e r o  Grotewold en cuanto  a l a  des ignación  que s e  hace por e s t e  

despacho. 

- Sin  observación,  s e  ygta y aprueba. 
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j i x - t e .  --- N O  4 ~ i ; ~ ~ , i u 6 5 ;  - -- 3 e i ~ ~ r t a l e n ~ ~ o  G-e ~ i e i l c i u s  >ioló6icz.s s o l i c i t s :  

1 2  contr:-l- cidn d e l  3r. Gui l l en~ io  ~ ~ m i e n t o  

con asianr.cidn J obli,;.r;ciones de I r o f e s o r  Bd- 

junJ60, dediceción e;:ciusiva. 

d1 ar.  Vicedeczno conbidera cine es-le -bma y r  s e  t r a t d  a l  d i ~ ~ u t i r s e  

l o s  l l m a c i b s  a concurso a e l  Dep: rJ~ax.iento &e d i e n c i l . s  S i o i 6 g i c ~ s  

Ahrega ciue no L ~ L I ~ O  suI'i~ien- es cc- r ios ,pero ,  jjor l a  1 ~ ~ - l e s ~ ; a  de l a s  

-6 r e a s  d e l  JT. b a m i e n t o ,  por  l a  responsabilidaC; L,u.e t i e n e  dentro 

c ~ e l  2ei~arJ~:ii1eni;o y ; o r  I r  v i n c ~ i l c c i b n  con e l  p l a n  de v i a j e s  d e l  uis - 
1.~0, s e  p i d e  su con t ra tac ibn .  

i ic la ro  i,u.e ~ J P L ' P  e u t e  despacho se  r e ~ ~ u i e r e n  l o s  dos t texcics Ge l o s  

voto s. 

S in  1 bservak,idn, se  V O ~ B  y z 2 r u e U  por  una~ais:ic*ad de l o s  t r e c e  con- 

s e j e r o s  I)rescntes .  

~ - X J ~ ~ ~ ~ ~ O - _ ~ ~ C ; ~ . P > J / ~ ~ :  -- Dei)al-talaen-i-c de I r i c l~ . s t r i r s  s o l i c  -12 l c  c o n t r a  

-1;~cidn de l a  X r - .  U r s ~ . l a  35h~. LOL:O i , ro fesor  

Ldju.nto , dedicación e x c l u s i v ~ .  

E l  Sr .  Vicedeceno behela que e l  Jei~artai . lento de I n C ~ ~ s t r i a s  hab ía  l l a  

oiado a ccncuruo p a r a  L-n ~2r50 y s e  p resen ta ron  uos csi!CLida-GOS, e l  

jura60 gropuso a  uno y recoriiendb l a  o o n ~ r c t z c i b n  de l a  31.:. B6hm. 

11a~iéndo s e  ~ G G  Le e s c  i ~ e d i d o  , e l  uegar t  a ~ i e n t o  l l i ~ ~  11 prc;~o sioiÓn 

a l a  donis ión  ¿-e unsekanza, l a  ~,ue s o l i c i t a  a  l a  U.U.A Cicha c o n t r g  

t acidn . 
Ye ,ione a  v o t a ~ i d n  y. u e  a l rueba  ~ J o r  unanimided de l o s  1 5  Vonsejeros 

e .  ..__--- n o  - -  4 8  Uepartafi~ento de 1 iat erildtica s o l i c i t a  l a  c o n t r g  

t3c;iÓn d e l  Dr .  k s t ibano  1 . i c a l i  coi o  i r o f  ezlor 

Ti-kular,  dedicacibn exclus iva .  

21 Gonsejero i - o r r l e s  hace d e s t a c a r  ciUco en una convcrs~c;iÓn que s o s  

tuvo con e l  Dr.  ~ e r r e r s '  en 1~ S o ~ i i s i d n  de 3nseLanza , 6 s t e  l e  i n f o r  

irib que l o s  an teceden tes  d e l  Dr .  1 - i c a l i  Ueger6n  an-¿es S.el t r e t - z i e ~  

-60 d e l  expediei?-be , en e;  donsojo . Dado ciue diclios an-teceden-Les 

no han l l e g e d o  , s o l i c i t e  a l  sr. ~ o n e á l e z  ~oriiínguez que i n f o r l ~ e  o r a l  

mente a l  donsejo sobre es-be p r o f e s o r ,  de l o  con-brario no v o t a r á  e l  

despacho. 
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i31 D r o  G011zalez Domfnguez accede a d icha  s o l i c i t u d .  

El señor  Vicedecano seEala que no s e  e l e v a r á  l a  pro- 

pues ta  a  l a  Universidad de Buenos A i r e s ,  hasta que e l  expedien  

t e  e s t é  completo. 

Expediente 408.27Q -- 65: Departamento de Eiateaática s o l i c i t a  l a  

c o n t r a t a c i ó n  d e l  Lic.  Fausto A .  Toran- 

zos  como J e f e  de Trabajos  P r á c t i c o s ,  de 

d icac ión  e x c l u s i v a ,  

- Se v o t a  y aprueba. 

Expediente 406.422165: -. - D i r e c t o r  d e l  Curso de Ingreso  s o l i c i t a  

l a  c o n t r a t a c i ó n  d e l  Lic .  Sduardo Fl ich-  

man como Profesor  Adjunto, dedicac ión  

e x c l u s i v a ,  pa ra  d e s a r r o l l a r  t a r e a s  en 

d icho Curso. 

E l  D r .  González Domínguez s e ñ a l a  que hay una s o l i c i -  

t u d  y va r ' i a s  n o t a s  d e l  Departauento de l lateaiática a c e r c a  d e  l a  

organización d e l  Cuxso de I n g r e s o ,  y una propues ta  de D i r e c t o r ,  

y no c r e e  convenien-Lz t r a t a r  ambas cosas  juntas .  

El Dr .  Giadbiagi  s o l i c i t a  que e l  despacho vuelva a Cc 
misión h a s t a  t a n t o  s e  e s t u d i e  l a  des ignación  d e l  D i r e c t o r  del 

Curso de Ingreso ,  ;)v.es cons ide ra  que l a  designación d e l  Lic. 

Flichman e s  p o s t e v i o r  a l a  de D i r e c t o r  d e l  Curso. 

El Consejero I:lialajovich hace n o t a r  que e l  expediente  

ya ha v u e l t o  a Co~lisiÓn de  Enseñanza y que ha  s i d o  r e t i r a d o  e l  

pedido do designación para  d e s a r r o l l a r  t a r e a s  en e l  Curso de 

I n  r e s o .  q .  
La Sra. de L u r l a t  en t iende  que e l  p r e s e n t e  &sarro110 

de las  t a r e a s  d e l  Curso y l o  que ha r e a l i z a d o  ya e l  Licenciado 

Flichman e s  un an-tecedent e experimental  impor tante  sobre  c u a l  

ha s i d o  s u  t r a b a j o .  Por l o  t a n t o ,  p o s t e r g a r  s u  t r a t a m i e n t o  no 

e s  conveniente  para un mejor d e s a r r o l l o  de todo e l  Curso de  

Ingreso.  

Por o t r a  l x L r t e ,  no s e  contrapone con e l  p l a n t e o  d e l  

Dr .  González Dotiiínguez sobre l a  designación d e l  D i r e c t o r  d e l  

Curso d e  Ingreso .  

Los Dros. D e f e r r a r i  y Trucco apoyan 
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E l  D r .  Grotawold cons ide ra  que e x i s t e  c i e r t a  urgen- 

c i a  en r e a l i z a r  - ta rees  &1 Curso de Ingreso  aún cuando no s e  

haya nombrado Di rec to r .  Por t a l  motivo apoyará e l  pedido pa- 

r a  que se  t r a t e  e l  despacho. 

- Se pone a vo tac ión  l a  moción de 

v u e l t a  a comisión, y r e s u l t a  apro- 

bada, 

Ei sehor  f ic rdecano s o l i c i t a  que s e  den más argumen- 

t o s  p a r a  salar de esa s i t u a c i ó n .  

E l  D r .  Giau'aiagi m a n i f i e s t a  que e l  candida to  propues 

t o  por e l  Departa::ont o  de 14atern&tica, e l  Ing. Villamayor,  e s  

una persona que a su  j u i c i o  e s t á  en condiciones d e  deseapeña; 

s e  inuy bien.  

Conse j c  r o  1.Iala jovich hace n o t a r  que l o s  Consejeros 

e s t u d i a n t i l e s  j o r  l a  aayor fa  no t e n f a n  n o t i c i a  con r e s p e c t o  a 

l a  e x i s t e n c i a  dc u-n cand ida to  para  e l  cargo  de D i r e c t o r  d e l  

Curso de Ingreso ,  y e ra  i n t e n c i ó n  de e l l o s  s u g e r i r  que e l  Con- 

s e j o  D i r e c t i v o  s o l i c i t e  a l  D r .  García  que acep te  nuevenente 

ocupar e s e  cargo. .&-bienden que, a  pesa r  de s u s  m ú l t i p l e s  a c t i  
.I 

vidades ,  s u  i n t e r h s  :?or e s t e  problema y l a  d i r e c c i ó n  e j e r c i d a  

h a s t a  e s t e  momento, son an teceden tes  s u f i c i e n t e s  p a r a  s o l i c i -  

t a r l e  que acep te  e l  cargo. 

S1 señor  Vicedecano s e ñ a l a  que p a r a  e s o  e s  n e c e s a r i o  

p r e s e n t a r  un proyecto,  

E l  Consejero kialajovich a c l a r a  que coa0 no e s t a b a  en 

d i scus ión  e s t e  p rob leaa ,  s ó l o  manifes taron  su, i d e a  a l  r e s p e c t o ;  

de c u a l q u i e r  manera, no se  opondrá a l a  pos tergac ión  &d. asunto.  

Ei 'Consejaro llore110 i n d i c a  que t a n t o  e l  Dr, Giambiagi 

coclo e l  Consejero L a l a  jovich s e  r e f i e r e n  exclusivarriente a l a  

d i r e c c i ó n  d e l  Curso d e  Ingreso ,  que no hace a l  problema que s e  

trata.  De t o d a s  , laneras  no s e  opondrá a s u  pos tergac ión .  

I7ipediente 404.773L55: S o l i c i t u d  de un grupo de Licenciados  en 

Cienc ias  1~'IeteorolÓgicas pa ra  que e l  t f t g  

l o  de Licenciado en d icha  e s p e c i a l i d a d  

s e a  reconocido  corno t i t u l o  h a b i l i t a n t e  

para  e l  d i c t a d o  d e  m a t e r i a s  en e s t a b l e c i -  

n i e n t o s  de enseiíanza media, t é c n i c a  y su- 
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- Sin  observación,  s e  v o t a  y aprueba, 

La Sra ,  de  L u r l a t  en t iende  que debe s e r  preocupación 

de l a  Facul tad e s t a b l e c e r  un profesorado en Ciéncias  BQsicas  

--&e qu izás  no coi11cid.a e s t r i c t a m e n t e  con el alcance  e s t a b l e c i  
I 

do por e l  E s t a t u t o  en cuanto a l  t i t u l o  h a b i l i t a n t e .  E l  s e n t i -  

do que t i e n e  e l  proyecto e s  e l  de poner a l o s  l i c e n c i a d o s  en 

Ciencias  1.feteorolÓgicas en las  mismas condic iones  que las de 

loa  Licenciados en  Cienc ias  F í s i c a s  o Matemáticas. 

Expediente 408,467~65:  Dr.  S i x t o  ~ o s c a r ó n  d e l  Depto. d e  Cien- 

c i a s  Biológicas ,  s o l i c i t a  a u t o r i z a c i ó n  

y fondos pa ra  r e a l i z a r  un v i a j e  de e s t u  

d i o  a l a  Pc ia ,  de i I i s iones .  

- Sin observación,  s e  v o t a  y aprueba. 

Expediente 5.786/'6$: Si tuac ión  de l a  S r t a .  B e a t r i z  Jolodovs- 

ky como Ayudante d e  Biología  d e l  Curso 

de Ingreso  de 1963. 

_-s..' - .  - - Sin observación,  s e  v o t a  y aprueba, . - .  - - 
-1 - . ' 7, -' F FE%-- Y 1 ' -. , - ...; :.--.I>B, --- f .  - d i  :A*- 2 h m L . 2J-.L. 

Expediente 404.021/04: Aotuai izacion d e l  pago de ' - l icencla  con 

goce de  sue ldo  a l a  Prof .  lvíarina E. d e l  

Val le  Tio Valle  jos ,  

- Sin observación,  s e  v o t a  y apruebg* 

psd ien te  408.32265: -- Departamento de Cienc ias  ~ i o l ó g i c a s  so l& 

c i t a  s e  i n v i t e  a l  Dr. G. Mann a v i s i t a r  

e s t a  Facul tad ,  

E l  s e s o r  Vicedecano cons ide ra  i u c  e s t e  despacho s e  po- 

d x h  v o t a r  en esta ses ión  para  no p e r t u r b a r  l a  marcha d e l  expa- 

d i e n t e ,  pero encouen-ándose al Decanato que haga las a v e r i g u a c i o  

nes  correspondie'nt o s. 

- Se pone a 

Se a b s t i e n e  e l  D r .  D e f e r r a r i .  

Expediente 408.-358/65: - Informe de l a  Comisión de Pub l i cac iones  

s o l i c i t a n d o  s e  f i j e n  las  t a r e a s  que compg 

t e n  a l a  misua y elevando s u  reglamento 

i n t e r n o .  

El Consejero L a l a  jovich hace una objec ión  uon r e s p e c t o  

2 1) d e l  a - t í c u l o  20, r e f e r e n t e  a la C - n  de P u b l i c a  - 
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cfcmes. Considera que s e r í a  c o w e n i e n t e  que d i c h a  Comisian es- 

hrr%sgrada t a a b i é n  i3or un graduado y por un veedor  estud5an-- 

kil, pues e n t r e  sus  f i n a l i d a d e a  puede i n c l u i r s e  l a  de l a  publL 

caoi6n de t e s i s .  

E l  Sr. Viccde a n o  opina que como e s  una c u e s t i ó n  d e  

f o ~ d o *  por l o  c u a l  propone que e l  despacho vuelva  a ~ o m i s i ó n .  

- El despacho vuelve a Comisión, 

a p 3 d i e n t e  408.566162: * .- Departamento de Cienc ias  Geológicas so- 

l i c i t a  l a  i n c l u s i ó n  de l a  m a t e r i a  ~ i d &  

t i c a  Espec ia l  y P r á c t i c a  de l a  Enseñan- 

za do l a  Geologia e n t r e  las  d i c t a d a s  d& 

r a n t e  e l  2n c u a t r i m e s t r e  de 1965, 

Conse j s ~ o  E~?arin fáiñones s o l i c i t a  que se agregue s u  

firma a l  despacho, 

- Sin observación,  s e  v o t a  y aprueba. 
a>-* 

P* %*:,a - +  p 
Zxpediente 408,534/62: -- .. Departamento de ~ u i o i i c a  ~ n o r g á n i c a ,  ng 

l i t i c a  y Química F í s i c a  s o l i c i t a  s e  au- 

t o r i c e  a l  Dr .  Roberto Ferndndez P r i n i  

a co labora r  en e l  d i c t a d o  de  l a  asigna-  

t i r a  ~ k f m i c a  Genzral  e ~ n o r g á n i c a  1 du- 

r a n t e  e l  l e r ,  cua t r imes t re  1966, 

El señor Vicedecano s e ñ a l a  que debe b o r r a r s e  l a  expre- 

s idn  "con c a r á c t e r  ad-honorem", pues e l  Dr. ~ e r n 6 n d e z  P r i n i  e s  

fu i l - t ime,  

Expediente 40'7.768/65: Departamento de F í s i c a  e l e v a  l a  l i s t a  

de m a t e r i a s  a d i c t a r s e  duran te  e l  l e r .  

c u a t r i m e s t r e  de  1966. 

E l  Consejero i i a r ín  I l ñ o n e s  s o l i c i t a  s e  i n c l u y a  s u  

firma a l  despacho. 

- Sin  observación,  s e  vota y aprueba. 

Expediente 407.768/3: Nota d e l  Departamento de Química Inorgg  

n i c a ,  d n a l i t i c a  y Química F í s i c a ,  e l e v a n  

do l a  nómina de cu r sos  programados para 

eL primer c u a t r i m e s t r e  1966, 

E l  Conse j c ro  Magoou s o l i c i t a  que s e  agregue s u  firma 

a l  despacho, 
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E l  Consejero i ia r ín  Miñones c o n s u l t a  a l  Consejero Gro- 

tewold porqué Química A n a l í t i c a  C u a l i t a t i v a  l a  d i c t a r á  e l  Dr. 

L e v i t u s  en l u g a r  d e l  Dr .  Guerrero. . - - - -  m , c  >e ---T. 
S ' -  

Ei Consejero Grotewold a c l a r a  que e l  Dr: Guérrero,  en- 

su  oportunidad, z a n i f e s t ó  al C l a u s t r o  que s e  iba a r e t i r a r .  Y a  

n o t i f i c ó  a l  Depart:  lento verbalmente que no i b a  a estar en l a  

Facul tad e l  aMo que v i e n e  y,  por l o  t a n t o  dicho Departamento 

s e  encontrd en l a  nscesidad de  d i c t a r  e s t o s  cu r sos ,  y e l  Dr .  

Lev i tus  fue preparzndo l a s  c l a s e s  durante  e l  segundo cuatrimes- 

t r e .  

El Consejero i.Iarfn MiYTones en t i ende  que hasta que e l  

Consejo no e s t é  in fo raado  o f i c i a l n e n t e  de l a  renunc ia  de un Pro 
-- + T.+-< 

f e s o r ,  no puede r e c a p l a z a r l a .  + -  - -  ,.. 
El  Sr.  Vicedecano hace n o t a r  que en e s t a  Facul tad  no 

hay p r o f e s o r e s  de n a t c r i a s ,  s i n o  de Departamentos. . .-A := 
- Se pone a votac ión  e s t e  despacfiof 

r e s u l t a  aprobado. 

Expediente 407.76365: - Departamento de ~ u f n i c a  Orgánica e l e v a  

l ioaa de l o s  cu r sos  que s e  d i c t a r á n  en 

e l  mismo duran te  e l  primer cuat r i rnes t re  

1966 

El Conso j e r o  I.!orello s o l i c i t a  a l  Dr. D e f e r r a r i  que 

haga una acotac ión  sobre  l a  d i v i s i ó n  d e  Química Orgánica A-1 

y A-2. 

,+ El Dr.  D e f c r r a r i  s e a a l a  que Orgánica A-1  y A-2 e s  l a  

misiiía~Uuimica Orgánica. E l  Plan de Es tudios  t i e n e  Química O r -  

ghnica A y B como s a t e r i a s  de l i c e n c i a t u r a .  El Departamento, 

de e s t a  manera, da dos  cu r sos  e q u i v a l e n t e s  de Química Orgánica 

A,  que s i r v e n  a l o s  i n t e r e s e s  d i f e r e n t e s  de d i s t i n t o s  alumnos 

de l a  Facul tad.  

Se anotaban en ese  c u r s o  muchos alumnos de  o t r o s  De- 

partamentos,  en p a ~ t i c u l a r  d e l  do I n d u s t r i a s ,  por l o  que han 

quer ido  d i c t a r  un c u r s o  de Química Orgdnica que s i r v i e r a  a e s e  

grupo y por l o  c u a l  s c  h i z o  e s t a  subd iv i s ión  que i m p l i c a  dos 

cu r sos  p a r a l e l o s  que no pueden s e r  seguidos  por un mismo alum- 

no. 
E l  Consejero F:lorollo s o l i c i t a  quo s e  agregue s u  f i r m a  

a l  despacho. 
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- Se pone a v o ~ a c i b n  y r e s u l t a  aproba- 

do. 

Expediente 40'7.768365: - -  Departamento de l l e t eo ro log ia  e l e v a  lis- 

t a  de las mate r i a s  a d i c t a r s e  durante  

e l  primer c ~ a t r i i ~ e s t r e  de 1966 para l a  

L i c e n c i a t u r a  en Cienc ias  ' i ie teoroibgicas  

y e1 Curso de Pronost icadores .  

E l  Consejero Grotewold hace n o t a r  que hay una s e r i e  

de Encargados de Cvilso que no son Pro fesores ,  por l o  c u a l  con- 

vendr ía  a c l a r a r  quien e s  e l  responsable  d e l  Curso. 

E l  sefíor Vicedecano a c l a r a  que s e  pedi rán  l o s  d a t o s  

y s e  informará a l a  Comisión de Enseflanza. 

- Se pone a vo tac ión  y r e s u l t a  aproba- 

do. 

Expediente 407.758165: - Departamento de Química Inorgdnica ,  Anc 

l i t i c a  y Química F í s i c a  e l e v a  n o t a  r e f e  - 
r e n t e  a l a  c o r r e l a t i v i d a d  d e  Química e 
s i c a  111 p a r a  c u r s a r  Química F í s i c a  I V  

en e l  primer c u a t r i m e s t r e  de 1966. 

E l  D r .  DoFerrar i  s o l i c i t a  que l e  a c l a r e n  porque se 

suspende l a  c o r r e l a t i v i d a d .  

E l  Conse j s r o  I ia r ín  l'Iirviones i n d i c a  que en e s t e  caso ,  

Quimica ~ i s i c a  111 corresponde a iiecánica Cuántica;  en e s t e  

caso,  Química ~ í s i c a  I V ,  P o l i e l e c t r o l i t o s ,  s e  r e f i e r e  a E s t r u c  

tura Molecular,  su  e s t r u c t u r a  fundauenta l  s e  apoya en funcio-  

n e s  de Química x s i c a  11 y l a  c o r r e l a c i ó n  no e s  fundamental. 

E l  seLior Vicedecano m a n i f i e s t a  que l a  m a t e r i a ,  t a l  

como s e  proyectó  l a  primera vez ,  e x i g i r á  l a  c o r r e l a t i v i d a d ,  

31 Dr.  D e f e r r a r i  expresa que pa ra  i n c l u i r  nueva c o r r e  

l a t i v i d a d e s  e s  necesa r io  de jar pasar  un c u a t r i m e s t r e  . 
E l  seiior Vicedecano hace n o t a r  que en e s t e  caso ,  l a  

excepción s e  ha or -ara un s o l o  cua t r iu ies t r e ,  s u b s i s t i e n d o  l a  

c o r r e l a t i v i d a d  ; e s t e  t i p o  de c o r r e l a t i v i d a d e s  l a s  a u t o r i z a  e l  

Consejo Direc t ivo .  

- Se pone a vo tac ión  y r e ~ u l t a  aprobado, 
-. 

La Sra.  de aurlat s u g i e r e  que,  p a r a  e v i t a r  confusio-  

n e s  a l o s  alumnos, s e  a c l a r e  e l  regimen de c o r r e l a t i v i d a d e s ,  
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s e  r e a l i c e  una aiifecuada publ ic idad  y d i f u s i ó n  sobre  l o  excep- 

c i o n a l  de l a  e x i u i c i ó n  de l a  c o r r e l a t i v i d a d  de Química F í s i c a  

IV, 

21 sei?oil Vicedecano expresa que s e  recomendará a l a  

Of ic ina  de Alumos que l o  destaque o-portunamente. 

Expediente 407.768(65 - -- : Departaaent o 6 e IIatemática e l eva  l a  nó - 
mina de l o s  cu r sos  y seminar ios  a d i c -  

t a r s e  durante  e l  primer c u a t r i m e s t r e  

de 1966. 

E l  Conse jc ro  kiorello s o l i c i t a  a l  Dr. ~ o n z á l e z  ~ o m f n -  

guez que haga una r e f e r e n c i a  sobre  e l  Seu ina r io  Superior .  

E l  Dr.  González Domínguez a c l a r a  que a n t e s ,  ?ara po- 

der  r e n d i r ,  s e  r e q ~ e r f a  e s t a r  i n s c r i p t o  en l o s  Seminarios Su- 

p e r i o r e s  anunciac?os. Ahora creen  que eso  no e s  necesa r io ,  has 

t a  con que a l g u i e n  que t r a b a j e  con un. p ro fesor  de l a  Casa 

anuncie que h a r á  e 1  t r a b a j o  y que luego r e d a c t e  una monogra- 

f í a  sobre é l ,  12 ue debe quedar en b i b l i o t e c a .  

E l  senor  Vicedecano agrega que además e l  C l a u s t r o  de- 

be a u t o r i z a r  a l  a l u m o  pa ra  que t r a b a  je con e s e  Profesor .  

XL Consejero i lo re l lo  s o l i c i t a ,  en tonces ,  que en l a  

nomina p a r a  l o s  &luanos s e  haga c o n s t a r  que l o s  que deseen 

c u r s a r l o  s e  d i r i j a n  a l  Claus t ro .  

- Sin  observación,  s e  v o t a  y aprueba,  

%pediente 408-'!-4r1g-65:&, A r i s t i d e s  J. B. Romero s o l i c i t a  se 

l e  compute, a l o s  e f e c t o s  de  l a  a n t i -  

güedad docente ,  e l  per íodo durante  e l  

c u a l  s e  desempeñó en l a  Dirección Ha- 

c i o n a l  de Idineria. 

- Sin  observación,  s e  v o t a  y aprueba. 

E l  Conse j z ro  Karfn l l iñones c r e e  que d e b e r í a  haber  

una información d3 l a  Dirección de Minería.  

E l  Sr .  Vicedecano informa que no hay inconveniente .  

Se completar6 e l  i n f  olime ; en consocuencia,  quedará aprobado 

s a l v o  que s e  produzca alguna observación fundamental ,  y no s e  

e l e v a r á  hasta que no s e  cuente  con e s a  información. 

- Se pone a votac ión  y se aprueba. 
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Expediente 404.w65: - Si tuac idn  a e ~  Sr. E. V. Anda, Ayudante 
(anexo 1) 

1 0 ,  ded icac i  ón exc lus iva  d e l  Departa- 

mento d e  F í s i c a ,  

E l  s e f o r  Vicedecano a c l a r a  o,ue por l a  Asesoría  L e t r a  

da s e  informará s i  e l  procedimiento seguido e s t &  de acuerdo 

con l as  r e g l a s  v i g e n t e s  para e s t o s  casos.  

- Se pone a votac idn  y s e  aprueba con 

9 vo tos  por l a  a f i r m a t i v a ,  5 v o t o s  por 

'la nega t iva  y 1 abstencibn.  

Ing. Daniel  A,  Valencio s o l i c i t a  s e  

cons idere  l a  posibi l idad.  de que l o s  

alumnos d e l  Departamento de Ciencias  
,,e& 

Geoldgicas que hayan compleiado e l  ci%gY 

c l o  bes ico  de l a  L i c e n c i a t u r a ,  
- 
i; h.L 6- 

op ta r  a l  t f t u l o  de Profesor  de Enseñan-. 21 

- Sin  observación, s e  v o t a  y aprueba. 

- - Gxpediente 408.372165: -- -u Despacho de l a  comisión de I n t e r p r e t a -  

I .  

c i óa  y Reglamento r e f e r e n t e  a l a  r e s o l 5  

c ión  027/60. 

Dice e l  senor  1~'Ialajovich que e s t e  despacho t i e n e  o r i -  

gen en  un proyecto -resentado por l o s  conse je ros  e s t u d i a n t i l e s  

por l a  mayoría; desea  a c l a r a r  que, de ninguna manera, s i g n i f i -  

c a  opinar  sobre l a  reglamentación de l o s  Deyartaaentos,  que e s  

un tema que l a  Coilisidn de I n t e r p r e t a c i ó n  y Re lamento t i e n e  f solamen e 
en cons iderac ión ,  s i n o  que s e  t rata  d e l i n t e r p r e t a r  l a  r e g l a e n  

t a c i ó n  e x i s t e n t e  y l a  p o s i b i l i d a d  de que voten l o s  delegados 

d e l  pe r sona l  docen-Lo a u x i l i a r  y de l o s  e s t u d i a n t e s  en  l o s  De- 

partament os. 

Aclara e l  señor  Vicedecano que d s t o  s e  ~ f i e r e  a la  re 

glamentación de l o s  C laus t ros ,  que e s t á n  i n t e g r a d o s  por l o s  

P ro fesores  Rsgulai. , S ,  l o s  con t ra tados ,  un r e p r e s e n t a n t e  de l o s  

graduados y un r e p r e s e n t a n t e  de l o s  e s t u d i a n t e s .  

Pregunte o 1  Dr .  Giaabiagi  que d i c e  e s a  reglamentación 

sobre e l  voto ,  

Responde e l  señor  Vicedecano que, según e s t a  r e s o l u -  

c i ó n ,  e s t á  i m p l i c i t o  que deben t e n c r  voz y voto. L a  Comisión 
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de I n t e r p r e t a c i ó n  ent iende  que en e l  t e x t o  de l a  r e s o l u c i ó n  

e s t d  i m p l í c i t o  que l o s  r e p r e s e n t a n t e s  (e graduados y estudian-  

úes t i e n e n  voz y voto; y por e l l o ,  mediante e s t a  r k s o i u c i b n  l o  

hace e x p l í c i t o ;  

I n f o r a a  c l  D r ;  ~ o n z á l e z  ~omín@;uez que s e  d i s c u t i ó  e l  

problema en dos ses iones .  Cuando l o s  co legas  presentaron  e l  

proyecto,  é l  expros6 que p r e f e r i r í a  e s p e r a r ,  porque l e  p a r e c í a  

m8s r a c i o n a l  hacer  una redacción completa de l a  formacibn de 

l o s  Claustros. .  Pero no s e  oponía a que, t a l  como p a r e c í a ,  de 

acuerdo con e l  e s y f r i t u  de esta r e so luc idn  -en l a  que no s e  

dice en ninguna yez te  que l o s  delegados d e  e s t u d i a n t e s  y gra- 

duados tengan voz o voto-, s e  h i c i e r a  una i n t e r p r e t a c i ó n .  Pa- 

rec'e que, si  l a  l n t e n c i ó n  hubiera  s i d o  que t u v i e r a n  s ó l o  vos, 

s e  hub ie ra  dicho. S i  no se  ha dicho,  l a  i d e a  que s e  ha t e n i d o  

e s  l a  de no d . i fc rcnciar  e n t r e  unos y o t r o s ,  y que t o d o s  t u v i e  

raa voz y voto, 

E x p r e s ~  e l  Dr; Grotewold que en l o s  considerandos de 

l a  r s s o l u c i ó n  s c  6 ice  que e s t á  i m p l í c i t o  y por  e so  s e  aconse- 

ja l a  sanción d s  l a  reso1uciÓn;Para l a  Comisión de In terpre- '  

t a c i ó n  y Reglanesto no cab ía  ninguna duda de que, dado e l  t e x  m 

t o  d e  l a  r a s o l u c i ó n ,  l o s  graduados y e s t u d i a n t e s  t e n í a n  en 

l o s  c l a u s t r o s  un r e p r e s e n t a n t e  con voz y voto; 

Desde e l  nomento que in tegran  e l  Departamento y que 

no t i e n e n  un s t a t u s  d i s t i n t o  d e l  de l o s  demás miembros, l o s  d e  

rechos  son l o s  ; ~ i s n o s .  En e s e  s e n t i d o ,  c r e o  que e s t á  completa- 

mente c l a r o ;  
. - 

w'l Sr. .-agnou pregunta si e l  s e ñ o r  Vicedecano t i e n e  

conocimiento sobre l a  e x i s t e n c i a  de alguna resolu 'c ión  que com- 

p l e t e  l a  reglaucn-i-ación v igen te ,  sobre l a  forma en que se de- 

s ignan a l o s  delcgacos de  e s t u d i a n t e s  y graduados. 
. - 

La Sra. d c  a r l a t  expresa  que aunque las p a l a b r a s  del 

Consejero Grotowold han sido claras, cree  que s e r k a  convenien- 

t e  i n d i c a r  que l a  Codisión de ~ n t e r p r e t a c i ó n  y Reglamento ha 

entendido que l o s  r e i ~ r e s e n t a n t e s  do Graduados y de  Bs tud ian tes  

a n t e  e l  C laus t ro  'cicncn voz y voto.  

Quiere  t aab ién  s e ñ a l a r  que l o s  C l a u s t r o s  departamenta 

l e s  son organismos t é c n i c o s  en l o s  que se d i s c u t e n  l o s  proble- 

mas que hacen s l a  v i d a  d e l  hpar tamentb ,  y wuchas veces no e s  
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n e c e s a r i o  no se  r e s u e l v e  s i n o  que s e  hacen l l e g a r  

recomendaciones u q i n i o n e s  a l  Consejo Direc t ivo .  S i n  embargo, 

hay casos  en l o s  quc ha hat;cido necesidad d e  v o t a r ,  y de ahí ha 

surgido  e l  r e q u e r i z i e n t o  d e  e s t a  i n t e r p r e t a c i b n .  Ent iende que 

Q s t o  no s i g n i f i c a  que e l  Departamento s o  c o n v i e r t a  en un orga  
I 

nismo que decide,  pero  p e d i r í a  ue s e  agregue a l g o  que a c l a r e  

m& e s t a  cues t ión .  

E l  Sr .  Ihla jovich s u g i e r e  que a l a  redacción  o r i g i n a l  

s e  agregue un scgundo punto en e l  que s e  expresa  que según d i -  

eha r eglamentación corresponde que l o s  r e p r e s e n t a n t e s  d e l  wr- 

mqal docente a u x i l i a r  y de l o s  alumnos tengan voz y v o t o  e n  

l o s  r e s p e c t i v o s  c l a u s t r o s  departamentales ,  

Aclara quo p lantearon  é s t o  porque en l o s  Departamentos 

se h a b f ~ n  adop ta io  d i s t i n g a s  pos ic iones  con r e s p e c t o  a l a  a c t u g  

c i6n  de  l o s  r e p .  s e n t a n t e s  de e s t u d i a n t e s  y de graduados. Bn 

algunos votaban Los docentes  a u x i l i a r e s  y no l o s  e ~ t u d i a n t e s ,  y 

en o t r o s  l o s  dos. i'or e s o  creímos n e c e s a r i o  és to .  

Expresa c l  3r. Grotewold que, además, e l  a s u n t o  e s t 4  

s u j o t o  a una regicmcntación para  l o s  Departamentos que e s t á  t o -  

sando forma en l a  comisi6n d e  I n t e r p r e t a c i ó n  y Reglamento, en 

l a  que é s t o  s e r 6  r e v i s t o ,  Mientras  t a n t o ,  l o  Único que t i e n e  

s e n t i d o  e i n t a r c s a  a l o s  e s t u d i a n t e s  y ,  hasta c i e r t o  punto,  

también a l o s  docentes  a u x i l i a r e s ,  e s  l o  r e f e r e n t e  a l  uso de 

voz y voto.  i ' I ientras no s e  p lanteen  problemas, l a  r e s o l u c i ó n  
-- 

e s  prf octamento a;sropiadg. Cuando s e  r e a l i c e  l a  d i s c u s i ó n  so- 

b re  l o s  Departaucn-kos s e  pueden i n c l u i r  t o d a s  las  modif icaciu-  

nes. 

E l  D r .  Goiizálcz Dominguez propone que e s t e  a s u n t o  

vuelva a Comisión, a f i n  de que l a  próxima vez  s e  l o  p r e s e n t e  

mejor redactado.  

E l  Dr .  G~otcwold  anuncia  ,ue v o t a r á  en c o n t r a  d e  l a  

v u e l t a  a Comisión, gorque c r e e  que é s t o  está euf ic ientemente  

rundamentado. La rzgiamentacibn d e j a  pocas dudas sobre  l a  i n -  

t e r p ~ e t a c i ó n ;  no en t i ende  por qué razón en l o s  Departaaentos 

s e  en tend ió  que l a s  represen tac iones  do graduados y de  e s t u d i e  

t e a  t i e n e n  voz s c r o  130 voto. 

E l  Sr. 1Iorcl lo  yropone -porque c r e e  que hay acuerdo 

en e l  seno de l a  Coaisibn de I n t e r p r o t a c i 6 n  y Reglamento- 

. . 
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de que s e  agregue, a l  f i n a l  de l a  r e s o l u c i ó n ,  que l o s  repre-  

s e n t a n t e s  de g r ~ l u a d o s  y e s t u d i a n t e s ,  t i e n e n  voz y voto,  .Si  

e s t e  Consejo e s t é  d c  acuerdo, que l a  CoaisiÓn de I n t e r p r e t a -  

c ión  y Reglamento s e  encargue de  d a r  forma a l  agregado, pero  

que en e s t e  momcn-so sc apruebo l a  r e s o l u c i ó n ,  en e l  s e n t i d o  

dc que l o s  r e p r c s i n t a n t e s  de graduados y e s t u d i e n t e s  tengan 

vos y v o t o  en las  zemzioncs de Claus t ros .  

81 Sr.  Vicodecano pregunta s i  hay algún c o n f l i c t o  

que impida espera2  quince d i a s .  S i  l o  hub ie ra ,  s e  puede seña- 

lar c u a l  e s  e l  os l3 í r i tu  de l a  r e s o l u c i ó n ;  si no hay c o n f l i c t o ,  

s e  puede e s p e r a r  :?ara s a n c i o n a .  una r e s o l u c i ó n  s i n  a n f i b o l í a .  

21 Sr,  !.lala jovich a c l a r a  que no desea p l a n t e a r  l a  

e x i s t e n c i a  de  un c o n f l i c t o .  &o que sucede c s  que,  d i s t i n t o s  

Departamentos -kicncn G i s t i n t o s  temperaucntos con r e s p e c t o  a 

l a  reglamentación. Por e so  s e  opone a que vuelva a comisión. 

Concreta~iicnte propone que s e  agregue en e l  segundc 

p h r r a f o  "que en e l  t e x t o  de l a  r e s o l u c i ó n  mencionada e s t 6  ir& 

p l i c i t o  que l o s  r c p e s e n t a n t e s  en e l  C l a u s t r o  d e l  p e r s o n a l  dg 

cen te  a u x i l i a r  y de  l o s  e s t u d i a n t o s ,  tengan voz y voto".  Adg 

&S, propone que sc  agroguo un a r t i c u l o  20 que diga:  "Aclarar 

que segfin diclla r c ~ l a m e n t a c i ó n ,  corresgonde que e l  r ep resea -  

t a n t e  d e l  personal  docente a u x i l i a r  y e l  r e p r e s e n t a n t e  de l o s  

alumnos, tengstn voz y voto  en l o s  r e s p e c t i v o s  C l a u s t r o s  de- 

par tamentales .  

E l  Dr .  Goi~zálcz Domíngue2 propone recorda r  a l o a  

Claus t ros  d e p a r t a ; l ~ n t a l e s  l o s  tCrminos de  l a  r eglamentación, 

ac larando que l o s  ~ e p r e s e n t a n t e s  en l o s  C l a u s t r o s  d e l  perso- 

nal docente  a u x i l i a ?  y de l o s  e s t u d i a n t e s  t i e n e n  voz y voto ,  
. - 

E l  Sr .  :.-r;;nou expresa que s e  usan términos que no 

e s t á n  d e l  todo  c l a r o s .  Se d i c e  graduados por pe r sona l  docente 

a u x i l i a r  y como no conoce l a  reso luc ión  d e l  Ingen ie ro  Babini ,  

que ent iende  que se pone en p r 6 c t i c a  ahora ,  anuncia  que v a  a 

v o t a r  en c ontra .  

- El  señor  YZcedecano pone a votac ión  

l a  v u e l t a  a Comisión. 

Se v o t a  y r e s u l t a  negat iva.  

E l  Dr. Gouzález ~amfuguez  expresa  que hay que agregar ,  

a l  f i n a l  do l a  resolución : f laclarando que l o s  r e p r e s e n t a n t e s  
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en  l o s  C laus t ros ,  d e l  pe r sona l  doccnte  a u x i l i a r  y de l o s  c s t u -  
. - 
. -. d i a n t e s ,  t i e n e n  voz y votoI1. 

La Sra. d e  Kur la t  a o l a r a  que en l o s  considerandos,  

donde dio S ' l reprcsontantes  en e l  C l a u s t r o  d~ l o s  graduados",  

debe d e c i r  l t represcn-lantes  d e l  personal  d o c a t e  a u x i l i a r  ll. 

E l  seZíor Vicedecano pone a vo tac ión  e l  despacho, que 

s e  aprueba por 8 vo<-os a f i rma t ivos .  

E l  Dr .  Defe r ra r i  s o l i c i t a  que cons te  s u  v o t o  s o r  la  <. ' - ' v a  
negativa.  -*d::.. - 

Los Drcs. Trucco y Amos y e l  S r ,  Magnou s o l i c i t a n  

que cons te  s u  vo to  por l a  negat iva .  

- Se r e t i r a  e l  Conseje- 

r o  RietBi .  

Expediente 4 0 7 . 4 0 m :  Despacho de l a  CotaisiÓn de I n t e r p r e t a -  

c ión  y lfeglamento r e f e r e n t e  a l a  reso -  

l u c i ó n  167/58 d e l  H. Consejo Super ior  

do l a  Universidad do Buenos Aires ,  

E l  s e so r  Viced.ecano propone s e  postergue e l  t ra ta-  

miento d e l  despacho -ara  l a  ses ión  s i g u i e n t e .  

- E l  Consejo p r e s t a  asent imiento.  

Agrega c 1  señor Viceducano que e s  muy impor tante  que 
: -,, 

cuando e x i s t e n  d i s i d e n c i a s ,  l o s  señores  Consejeros l as  h a g a n x g 5  

l l e g a r  por e s c r i t o ,  para f a c i l i t a r  así l a  d iscus ión .  

Ei Conse j ~ r o  Mala jovich s o l i c i t a  que s i  hay ob jecio-  - - - 
-- *-% 

nes,  l a s  hagan l l e g a r  a l a  Comisión da I n t e r p r e t a c i ó n  y ~ e ~ l a - ' ~ ~ * - ~  

mento, l a  que no ha r a c i b i d o  ninguna h a s t a  e l  momento. 

I n d i c z  e l  soñor  Vicedecano que e l  despacho queda pos- r=: y.5 
5, 

t c rgado  pa ra  l a  s i g u i e n t e  sesión.  

Expedient e s  408.469/65 S -- 
y -  408.504/65 : Despachos de l a  CorúlsiÓn de Presupues- 

- Sin observaciones,  s e  votan y aprue- 

ban. 

Con r c s ; ~ e c t o  a las  donaciones,  m a n i f i e s t a  e l  Dr. 

'Prucco que cuando s e  r e c i b e  e l  s u b s i d i o  d e l  Consejo de Inves-  

t i g a c i o n e s  C i ~ n t í l i c a s  y Técnicas,  s e  podrfa  d.onar en bloque 

t o d a  1 asrt ida que s c r á  i n v e r t i d a  en l a  compra de drogas.  
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31 se-3or Viccdocano inforina que no s e  puede donar l a  

p a r t i d a ,  pero sí s c  iuedcn hacer  d i c t h e n c s  comunes. 

A cont inuación ,  s e  ponen a consideración las  s o l i c i -  

tudes  de i n g r e s o s  6 i r e c t o s ,  equ iva lenc ias  de  m a t e r i a s ,  e t c . ;  

Gue f iguran  a f o j a s  41-53 d e i  Orden d e l  Día. 

E? D r .  AL~OS s e ñ a l a  que en e l  expddiente que f i g u r a  a 

f o j a s  41 no s e  inc luye  no ta  d e l .  Departamento, s i n o  s ó l o  1.a d e l  

Profesor .  

El señor Vicedecano informa que s c  d e b i 6  seguramente 

ai hecho de que en e s e  nomento e l  Departaaonto a t r avesaba  por 

un período de e c c f a l i e .  Agrega que a i  l o s  seRores Consejeros 

así l o  desean, sucden c o n s u l t a r  a l  r e s p e c t o  con e l  t r i u n v i r a -  

t o  que debe r e u n i r s e  e l  próximo d i a .  

El Consejero D e f e r r a r i  s o l i c i t a  so bor re  su firma 

d e l  despacho.. 

El Consc j.;ro Elorello s o l i c i t a  s e  agregue s u  firma a 

10s despachos que f i g u r a n  a f o  jas 43 y 46. 

- Puestos  a vo--ación l o s  despachos, 

r e s u l t a n  aprobzdos. 

---- No habiendo más a s u n t o s  que t ratar ,  e l  

señor  Vicedecano d e c l a r a  Eevantada l a  

s e s i ó n ,  s iendo l as  22 y 5 ,  
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